

# Une antenne de Sens arts martiaux ouvre

Publié le 20/11/2021



Pour la première session réservée aux jeunes, une quinzaine de jeunes de 7 à 13 ans ont assisté au cours de judo. © Droits réservés

Une antenne du club de judo Sens Arts martiaux a ouvert ses portes depuis le 8 novembre à Vaudeurs. Les cours se déroulent à la salle polyvalente Raymond-Imbault.

« La commune a compté autrefois un club de judo dont l'activité a diminué avec le temps, au point de disparaître. C'est la raison pour laquelle nous avons souhaité relancer la dynamique de cette activité en faveur des adultes et des jeunes du village », explique le maire André Milot.

Les cours sont donnés chaque lundi par Robert Tolet, le président de l'association sénonaise. Un premier créneau, entre 18 h 30 et 19 h 30, concerne les enfants de 7 à 13 ans. S'agissant des adultes, ils prendront la suite de 19 h 30 à 20 h 30. Pour ces derniers, ils seront initiés aussi aux techniques de self-défense appelées à se développer.

Pour la première session réservée aux jeunes, une quinzaine d'entre eux a assisté au cours. « Un premier constat encourageant qui devrait connaître une progression notable par la suite », précise le maire.

Selon Robert Tolet, « les premiers résultats en termes de fréquentation permettent d'envisager une progression certaine ».

Quant à la commune, sa participation consiste dans la mise à disposition de la salle à titre gratuit et l'installation du dojo pour la soirée. De plus, le conseil municipal devra se prononcer sur l'achat de tapis.

VAUDEURS

A LIRE SUR L'YONNE

**Auxerre - Des retrouvailles pleines d'émotions**

L'Yonne